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議 事 概 要          

 

  

【開会】（会長） 

 令和３年第１回久留米警察署協議会を開会する。 

 

【署長挨拶(要旨)】 

○ 皆様には、御多忙中のところ、本年第１回目の久留米警察署協議会に御出 

席いただき、厚くお礼申し上げる。 

○ 本年も残りわずかとなったが、人の動きや物流が活発となる年末年始は、

強盗事件や飲酒に関わる事件・事故の発生が懸念される。 

○ 当署においても、各種警戒活動、街頭活動等を強化し、市民の皆様方が安

心して年末年始を迎えられるよう、日夜活動しているところである。 

 

【議事等】 

１ 令和４年久留米警察署重点目標について 

２ ニセ電話詐欺対策について 

 

【質疑応答】 

質疑１ 

   委員から「昨年の本協議会で教示頂いたとおり、実家ではニセ電話詐欺防

止機能付き電話（通称まっ太フォン）を活用し、防犯に努めているところで

ある。ニセ電話詐欺の電話は、固定電話と携帯電話、どちらにかかってくる

ことが多いか。」旨の質疑があり、刑事管理官から「手口別で言うと、オレ

オレ詐欺、還付金詐欺、預貯金詐欺、キャッシュカード詐欺盗については、

固定電話を主としているが、架空料金請求詐欺、ギャンブル詐欺、交際あっ

せん詐欺、融資保証金詐欺については、携帯電話やパソコンなどに送信され

たメール等から、添付のＵＲＬや電話番号に接触することにより、被害につ 
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ながっている。当署管内においてはオレオレ詐欺、還付金詐欺、キャッシュカ

ード詐欺盗で被害の多くを占めている。」旨の回答があった。 

質疑２ 

 委員から「電話番号などの個人情報は、どこから漏れているのか。被害者

が気を付けていても、漏れるものか。」旨の質疑があり、刑事管理官から「ニ

セ電話詐欺は任務分担がされていることが分かっており、犯行グループが何

らかの方法で入手した個人情報を利用して、組織的に犯行に及んでいる。ど

こからどのように漏れるかというのは、明言できない。」旨の回答があった。 

 質疑３ 

 委員から「北野小学校の通学路の一部に歩道が設置されておらず、改善の

意見が上がっている。将来的には歩道ができるという話もあるが、歩道設置

までの間、時間帯指定による交通規制等で子供の安全を確保できるか。」旨

の質疑があり、交通管理官から「同案件については、既に把握しており、対

応中である。自治会などの地元関係団体の連名で、久留米市への要望がなさ

れ、同市から当署への要望書が上がっていたものである。また、本年は管内

の通学路の一斉点検を実施したが、要改善箇所としても上がっていた。よっ

て警察から学校への意見聴取等も経て、現在、時間帯を指定した歩行者用道

路の規制を進めているところである。」旨の回答があった。 

 

【閉会】（会長） 

 以上で、令和３年第１回久留米警察署協議会を閉会する。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


